日本共産党区議会議員 JapaneseCommunistParty

ノースレジデンス機

145M

40階

140M

38階

145M

30階

再開発ビルが幼稚園を

①新春のつどいご参加の皆様、お 白金幼稚園 ノた②2月26日には立会いの もと、無事女の子が生まれました。

有する**東京都が最大** 白金幼稚園に冬季午後 2割程度の補助金。 総事業費のう この

に白金 みえま 本建てる計画 J目に計画され)40戸もの住宅建設ン不況下、税金投入 住宅棟を3 幼稚園が日 ス跡地を との訴え。 る目黒駅 ます。 の都 権者 きる環境づくり」

せられ 品川区の姿勢は許されません。 に囲まれ日影 「子どもの は再

をおさえ、 「今でさえ風の強い日はバ 雨なのに傘も刺せな 子どもは の風環境を悪化 お母さん

害にさらすことに―園と父母が 「計画の変更を」と訴えています

皮肉にも「森に生まれ森に育てられてい

る幼稚園」

を日影にし

「森と共に活きるまちづくり」をうたう目黒駅前地区再開発計画

をうたってい

て子育て

お知らせ

3月の

無料生活・法律 相談会

3月24日(水) 夜6:30~8:30

安藤たい作西品川事務所 (品川区西品川3-16-3

大崎駅より徒歩5分・西口デッキ百反坂つきあたり

①弁護士さんと一緒に相談会を行います。生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください。 ②当日直接お越しいただいても結構ですが、お待ち頂くこともあります。<u>事前に電話を入れた</u>上、ご参加いただけると確実です。

(平日日中: 5 7 4 2 - 6 8 1 8) (土日は: 3 7 8 5 - 2 8 1 0)

(当日相談会開催中は:3491-3230)

新銀行東京問題で内部告発し 現在もたたかっている

横山剛さんを励ます つどいのご案内

新銀行東京は、都民の税金を1400億円もつぎこんだうえ倒産寸前のまま、政治的な思惑で延命。この銀行の元行員として職場で過酷ないじめにあい、退職後も続く攻撃と毅然と立ち向かって、新銀行の内部実態を告発し、たたかったのが横山剛さん。区内在住です。横山さんは、いじめによる厳しい後遺症に苦しみながらも新銀行からの不当告訴との裁判闘争には勝利の和解を勝ち取り、現在、銀行ぐるみのいじめに対する謝罪と弁償を求める裁判をたたかい続けています。社会的正義のために内部告発したら報復裁判、ではモノ言えぬ社会になってしまう、と裁判をたたかった横山さんを次なるたたかいに向け、励ますつどいにご参加下さい。

ビル風で悩む全ての区民の皆さん ご参加下さい!

ビル風・風害学習会(仮)



3 月21日(日)

午前10時~12時頃 荏原第一地域センター和室 小山3-22-3

(武蔵小山駅徒歩5分・東急ストアと同じ建物)

【主催】

日本共産党品川区議団

本会議場に 国旗掲揚が必要?

場において国旗の掲揚を求める請願」 が区議会に提出されました。紹介議 員は伊藤昌宏(自民)、西本貴子 (無)、渡部茂(無)の3人。教育 都市の実現に本会議場における国旗 の掲揚が必要との内容。その理由を 「区民を代表する区議会議員が区政 に司る本会議場であるにも拘わらず、 これまで国旗が掲揚されておりませ ん。これは品川区民として看過する ことができない事態であり、甚だ遺 憾に堪えません」と説明します。 区議会に国旗掲揚が必要なのでしょ うか?皆さんのご意見をお聞かせ下 さい。請願審査は3月25日(木) を予定しています。